
DER SPITZWEGIANER

Newser des Vereins der ehemaligen SchülerInnen
und Freunde des Carl-Spitzweg-Gymnasiums
Germering e.V.



23. Jahrgang 2018

Nr. 2 Winter 2018

Einladung Mitgliederversammlung

Dienstag, 19. Februar 2019

Beginn: 19.30 Uhr

Mitgliederversammlung der Spitzwegianer

Die Mitgliederversammlung findet in einem Klassenzimmer im Erdgeschoss in der Nähe des Haupteingangs statt.

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Tagesordnung

TOP1:

Aufnahme neuer TOP's

TOP2:

Rechenschaftsbericht der Vorstandschaft mit Vorstellung der Förderprojekte und Entlastung des Vorstands durch die MGVS

TOP3:

Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters und Entlastung durch die MGVS

TOP4:

Vorstellung des Haushaltsplan 2019

TOP5:

Diskussion um die Ziele 2019

TOP6:

Sonstiges

Die Vorstandschaft freut sich auf zahlreiches Erscheinen und rege Diskussionen.

Vortrag

Liebe Spitzwegianer,

Ich möchte Sie / euch gerne zu einem Vortrag am Carl-Spitzweg-Gymnasium am Mittwoch, 16. Januar 2019, 19 Uhr einladen:

Das Leben im ewigen Eis

Robert Schwarz, Ex-Schüler des CSG, hat schon während seines Physikstudiums zum ersten Mal einen Südpol-Winter lang wissenschaftliche Experimente an der US-amerikanischen Amundsen Scott Forschungsstation in der Antarktis betreut.

Zurück von seinem 14. Winter dort berichtet er von seiner Arbeit und seinem Leben in der Station, die auf dem Festlandeis von Antarktika auf fast 3000 m Höhe nur wenige hundert Meter vom geographischen Südpol entfernt ist. Bei Temperaturen bis unter -80°C ist sie regelmäßig mehr als ein halbes Jahr lang nicht erreichbar.

Robert Schwarz ist ein hervorragender Photograph und veranschaulicht seinen Vortrag durch beeindruckende Bilder von seiner wissenschaftlichen Arbeit und vom Leben auf der Station sowie durch faszinierende Filme von den Auroras, die man vom Südpol aus beobachten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Dirr



**DAS LEBEN
IM
EWIGEN EIS**

**Mittwoch, den 16. Januar 2019
19:00 Uhr
Aula Carl-Spitzweg-Gymnasium**

**Vortrag des ehemaligen
CSG-Schülers Robert Schwarz
über das Leben auf der
Amundsen-Scott Südpol
Forschungsstation in der
Antarktis**

Dauer ca. 90 Minuten Eintritt frei

Förderprojekte

Leosebüherei für das Fach Englisch

Die wichtigste Sprache in der heutigen Arbeitswelt ist zweifelsohne Englisch.

Deshalb wollen wir Kindern und Jugendlichen in unserer Bibliothek auch verstärkt englische Literatur zugänglich machen. Das Bibliotheksteam hat in Zusammenarbeit mit der Fachschaft Englisch den Fachbestand gesichtet und Ergänzungen und Erneuerungen vorgeschlagen, die dann erworben wurden. Damit wurde der Bestand des Fachbereiches erweitert und ein neues Regal mit Lesestoff für die Freizeit eingerichtet.

Wir wollen Euch, liebe Spitzwegianer, ganz herzlich dafür danken, dass wir jetzt mit Eurem Zuschuss viele passende Bücher kaufen konnten, einerseits Bücher, die im Englischunterricht Verwendung finden (wie z.B. neue schöne Shakespeare-Ausgaben), andererseits spannende, unterhaltsame, aktuelle Bücher wie Fantasy, Krimis, Graphic Novels, Comics und Romane, die die Leselust fördern sollen und Schülerinnen und Schülern, die die englische Sprache üben wollen, jetzt zur Verfügung stehen.

Ursula Dirr, Bibliotheksbetreuerin



Schüleraustausch mit dem Collège Sacré-Coeur in Annonay (Frankreich)

Die Gruppe der 14-jährigen Schülerinnen kam am 03.06. in Lyon an und wurde dort von ihren französischen Austauschfamilien abgeholt. Am Montag, den 04.06. stand der gemeinsame Schulbesuch auf dem Programm. Am Dienstag, den 05.06. fuhren die Schüler gemeinsam zu einer ganztägigen Stadtbesichtigung nach Lyon. Diese Aktivität wurde durch eine Zuwendung des Fördervereins der Spitzwegianer ermöglicht. An dieser Stelle ein grand merci. Der in Frankreich schulfreie Mittwoch war den Familien vorbehalten. Am Donnerstag entdeckten die deutschen Schüler vormittags die Altstadt von Annonay und besuchten nachmittags eine Papierfabrik, wo sie bei der Fabrikation von eigenem Zeichenpapier mitwirken konnten. Für Freitag, 08.06. stand der Besuch der Bonbon-Fabrik sowie ein sportlicher Orientierungslauf im Pilat (Hausberg von Annonay) an. Der Rückflug war für Samstag, 16.30 angesetzt.

Kurz notiert

- Im Rahmen einer Fortbildung waren zwei Schüler des Technik Teams (Schwerpunkt Ton-Technik) auf der Frankfurter Musikmesse, um sich mit der neuesten Technik vertraut zu machen. Wir haben uns mit 120 € an den Kosten beteiligt.
- Für das P-Seminar Mathematik wurden die Materialkosten i.H.v. 31,15 € für eine „Mathematische Schnitzeljagd“ übernommen.
- Auch in diesem Jahr waren unsere beiden Mitglieder Patrick Stege und Barbara Habler wieder am Klassenelternabend und bei der Skilagerinfo-Veranstaltung aktiv. Wir freuen uns über sechs Neueintritte – die Werbung hat sich wieder gelohnt. Danke.

In eigener Sache

Umgezogen?

Bitte meldet Adressänderungen an: **info@spitzwegianer.de**.

Neue Bankverbindung?

Bitte meldet Kontoänderungen umgehend an den Verein unter: **schatzmeister@spitzwegianer.de**. Nur so lassen sich unnötige Kosten durch Rückläufer beim Bankeinzugsverfahren vermeiden. Damit kann sichergestellt werden, dass die Fördergelder wirklich zweckgebunden eingesetzt werden und nicht durch Verwaltungsaufwand reduziert werden.

Auf dem Laufenden bleiben:

Werdet Fan bei facebook: <https://www.facebook.com/Spitzwegianer>

Impressum

DIE SPITZWEGIANER e.V.

c/o Carl-Spitzweg-Gymnasium

Masurenweg 2

82110 Germering

Tel: 089/89 43 70 20

Fax: 089/89 43 70 2-114

<http://www.spitzwegianer.de>

info@spitzwegianer.de

IBAN DE15 7016 3370 0004 8014 07

BIC GENODEF1FFB

Volksbank-Raiffeisenbank FFB